

# MAESTRÍA EN TECNOLOGÍA DE POLÍMEROS

## LÍNEAS DE GENERACIÓN Y/O APLICACIÓN DEL CONOCIMIENTO



Síntesis de  
Polímeros



Procesos de  
Polimerización



Procesos de  
Transformación



Materiales  
Avanzados

El Programa de Maestría en Tecnología de Polímeros tiene **orientación a la investigación**, por lo que es prioritario que el perfil de los investigadores que apoyan como docentes y en el quehacer científico, cumplan cabalmente con las características del egresado en formación. Por tal motivo, por considerarse las áreas prioritarias del Centro que buscan establecer las bases y aplicaciones de la ciencia y tecnología de los polímeros para la incorporación de egresados al sector académico y productivo, las siguientes Líneas de Generación y/o Aplicación del Conocimiento son las que hasta este momento, dirigen el rumbo del Programa:

### A) SÍNTESIS DE POLÍMEROS

Implica la generación de conocimiento científico y tecnológico relacionado con las nuevas metodologías y procedimientos para la obtención, control y modificación de compuestos poliméricos, monómeros y moléculas afines.

### B) PROCESOS DE POLIMERIZACIÓN

Implica la generación de conocimiento científico y tecnológico relacionado con los procedimientos y metodologías para la obtención de polímeros en medios dispersos.

### **C) PROCESOS DE TRANSFORMACIÓN**

Implica la generación de conocimiento científico y tecnológico orientado al desarrollo e implementación de los procesos de transformación de polímeros mediante los cuales se obtengan, desarrollen y evalúen materiales poliméricos con características o propiedades para aplicaciones específicas.

### **D) MATERIALES AVANZADOS**

Implica la generación de conocimiento científico y tecnológico orientado hacia la obtención, aplicación y caracterización de materiales funcionales y su interacción con los materiales poliméricos.

Los objetivos y metas del Programa se encuentran acordes con las LGAC descritas, mismas que se desarrollan en algunas ocasiones de manera individual a través de los trabajos de tesis de los estudiantes, mientras que en los últimos tiempos es frecuente encontrarlas en combinación de ellas o asociadas a otras disciplinas que enriquecen los resultados y/o las aplicaciones obtenidas.

De esta manera se apoya la transversalidad entre instituciones mediante la combinación de esfuerzos y fortalezas, disminuyendo debilidades e incrementando capacidades, dando lugar a retos de investigación pertinente y de vanguardia. En este sentido, la productividad científica de los integrantes del núcleo académico básico y en consecuencia de los estudiantes, se encuentra focalizada en estos grupos principales de investigación.

El Plan de Estudios de la Maestría en Tecnología de Polímeros tiene cursos que se relacionan directamente con cada una de las LGAC mencionadas. Los profesores de tiempo completo que conforman el Núcleo Académico Básico participan activamente en una o varias LGAC y han tenido la oportunidad de realizar proyectos que han derivado en la producción de artículos científicos, así como también el desarrollo de tecnologías para su aplicación en territorio nacional principalmente.